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HEUREUSE  ANNEE A TOUS 

     C’est incroyable comme le temps passe vite ! Nous voilà déjà en 2022 et puisque l’occasion 

m’est offerte, je profite de cette page pour vous souhaiter au nom du conseil municipal une  

excellente année et au risque d’utiliser une formule surannée, je n’hésite  pas à ajouter  une  

parfaite santé pour vous et vos proches !  En effet, dans le contexte sanitaire très incertain que 

nous traversons à nouveau, comment ne pas vous souhaiter d’être épargnés par ce virus      

sournois qui ne cesse de muter pour prendre différentes formes. Devrons-nous vivre encore 

longtemps sous la menace de ce trublion qui a modifié nos habitudes, nos gestes amicaux ?  

      Nous sommes sans doute nombreux à déplorer l’individualisme qui a gagné notre société, 

sans d’ailleurs épargner notre monde rural. Mais comment dans ce contexte où il est parfois 

interdit de se regrouper ou déconseillé de le faire, retrouver la convivialité qui prévalait avant 

que nous ne soyons gravement atteints par un autre virus tout aussi fourbe et qui pourtant peut 

lui aussi nuire gravement à la santé des enfants en particulier, comme cela est désormais     

prouvé, mais aussi mettre à mal le  lien social, le  vivre ensemble qui caractérisait notre monde 

rural ? Vous l’aurez compris je voulais évoquer l’addiction aux réseaux sociaux qui gagne notre 

société et amplifie cette  tendance au repli sur soi que nous observons. Cependant, l’accueil 

chaleureux que vous avez réservé lors des différentes  manifestations que nous vous avons    

proposées laisse penser que tout n’est pas perdu, bien au contraire ! Si d’ailleurs nous pouvons 

reconnaitre une vertu à la crise sanitaire que nous avons connue (et connaissons encore) et aux 

mesures de confinements qui s’ensuivirent, c’est bien celle d’avoir permis à chacun d’entre 

nous de prendre conscience de l’importance des relations sociales et du plaisir que nous avons 

éprouvé à  retrouver nos semblables et en particulier les membres de notre communauté      

villageoise ! Alors, n’attendons plus une nouvelle crise pour éprouver le plaisir de la rencontre 

et profitons pleinement des occasions qui nous sont proposées pour nous retrouver ! 

     Avant de refermer cette page, me permettrez-vous encore de remercier l’ensemble des 

membres du conseil municipal qui n’ont  ménagé ni leur peine, ni leur enthousiasme, ni leur 

volonté pour mettre en œuvre les engagements pris, il y a maintenant près de deux ans. Vous 

me permettrez d’associer aussi nos employés communaux qui ont également, chacun dans leurs 

domaines respectifs, rempli  leurs missions avec une efficacité et une motivation qui méritent 

notre reconnaissance (Une mention particulière pour ceux qui ont connu un accident de santé 

et se sont remis au travail dès que possible, sans jamais se plaindre !).  

     Permettez-moi de conclure mon propos en souhaitant à chacun (e) d’entre vous une année 

pleine de sérénité, d’espoirs, de petites et grandes joies, de moments forts, d’instants           

conviviaux, de solidarité, de plaisirs partagés et bien sûr de prospérité ! 

        François CLAUSSE 
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Un certain service rendu aux personnes... 
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T Informations, informations... 
De nos jours les moyens de communication ne      

manquent pas, en effet, nous sommes arrosés        

d’annonces de toutes parts qu’elles proviennent des 

réseaux sociaux, des journaux ou de la télévision... 

Il reste néanmoins une caste  de personnes que le   

phénomène facebook ne touche pas, alors pour   celles

-ci en plus de toutes les autres, le voici! 

Cet été, la commune s’est dotée d’un panneau        

d’information lumineux  permettant de diffuser des   

messages au gré du besoin. 

En couleur il pourra diffuser les informations              

municipales, tout ce que les administrés doivent    

savoir, mais aussi les messages des associations       

désireuses de communiquer. Si le besoin s’en faisait 

savoir, il pourrait émettre des clips vidéo.  

Comme beaucoup  de villes ou bourgs maintenant,    
Contrisson n’est pas en reste puisque la pizzéria          
« Le Portofino « de Bar le DUC vient d’installer un       
distributeur automatique de pizzas au carrefour du lieu 
dit « ma campagne ». 

A toute heure du jour comme de la nuit, des pizzas   fraî-
ches sont disponibles, le distributeur est rempli tous les 
matins et même l’après-midi si nécessaire. 

Les pizzas peuvent être achetées cuites ou froides avec un 
temps de cuisson de 3 minutes. 

 Tout est sans contact. Le client peut passer la commande 
depuis son téléphone et une fois qu’il est devant la      
machine, il entre le code qui s’affiche à l’écran. Il n’a plus 
qu’à récupérer sa pizza. Certains jours, l’automate     
atteint des ventes records! 

Etant donné le succès de ce distributeur je qualifierais   sa 
mise à disposition comme un service rendu aux          
personnes!                   VD 

1 

 

 

 

Un moyen de communication réactif où l’information peut être diffusée dans l’immédiat et à tout    

moment. Le panneau est implanté à proximité de la mairie sur le côté de la rue Simon, très passante.  

Il est garanti sans fake news!                                                                                                            VD 



 

P A G E   3  A N N E E  2 0 2 2 ,  N ° 4  

Les vertus éducatives du jardinage 

Florian analogue d’Alexis 

Les enfants du conseil municipal des jeunes 

 souhaitaient créer une action à la fois durable, utile et solidaire. 

C’est ainsi que le jardin partagé est né. 

Situé sur un terrain communal à côté de la mairie, les enfants se 
sont donnés rendez-vous avec râteaux, binettes et arrosoirs, sous 
la houlette de Josiane PLATEL, Alexis BASTARD et Sébastien 
ARNICOT. 

Il a fallu beaucoup d’efforts, même si  la bonne  humeur et les 
rires ont prédominé tout l’après-midi ! 

La dizaine d’enfants présent est tout de même   parvenu à  
planter courges, citrouilles et courgettes. 

Apprendre à planter, arroser et entretenir le potager a permis aux 
enfants de découvrir la nature, mais aussi de se responsabiliser. En 
effet,  le respect, la bienveillance et la confiance sont les points 
essentiels de tout apprentissage, et le jardinage a permis aux en-
fants de prendre de l’assurance.             VD 

on s’attache davantage et on prend plus soin d’un petit quelque chose qui nous appartient…                                                                                                              

Ces derniers mois passés au sein de la mairie ont été très enrichissants pour Alexis BASTARD puisqu’ils 
lui ont donné l’envie de reprendre des études. 

C’est ainsi que depuis  la rentrée de septembre Alexis s’investit dans un BTS de gestion de la PME en 
alternance au sein de la société de vente de véhicules Aguir  à Contrisson. Il reste néanmoins très enga-
gé auprès de la commune puisque nous avons la chance de le compter parmi les fidèles bénévoles des 
diverses           actions menées. 

Le fait étant, nous avons recruté un nouvel ambassadeur de la convivialité,    originaire de Contrisson 
lui aussi, Florian DA COSTA. 

Florian, très doué dans le domaine du design nous a déjà montré de nombreuses facultés notamment 
avec le rajeunissement de notre marque communale,          la réalisation de différents flyers, affiches 
etc… 

Réserviste en gendarmerie et Maréchal des logis, il nous est aussi très précieux de l’avoir à nos côtés 
lorsque nous organisons des animations, manifestations ou autres actions. 

Sa gentillesse et sa patience enchantent les membres du Conseil Municipal des Jeunes  dont il assure 
l’animation auprès de Josiane PLATEL et qui fait partie d’une de ses missions premières. 

Mais  je vous invite à participer aux évènements communaux et vous pourrez ainsi le découvrir et l’apprécier !                              VD 

Encore de belles réalisations cette année 
Cette année nous avons misé sur la sécurité, 

puisque le 27 juillet les travaux de gravillon-

nage  du trottoir menant à l ‘école primaire 

furent réalisés. Ce qui permet enfin aux en-

fants de garder les pieds au sec par temps de 

pluie ! 

Ensuite, il en fût de même avec la route re-

liant la Saulx Moret et la Daval, cette route 

proche du village qui simplifie l’accès en pro-

venance de la Rousselotte mais aussi limite 

l’empoussièrement des habitations voisines ! 

           SA 
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Journée rafraichissement 
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Le 25 septembre, une quinzaine de personnes se sont données rendez-vous de bon matin devant le commerce en-
core vide. L’appel à bénévoles de la commune a été entendu et nous vous en remercions chaleureusement pour 
votre implication très appréciée A midi, l’encas préparé par Daniel fût apprécié et a permis de se recharger d’éner-
gie pour continuer l’après-midi. 

La journée fut chargée de blagues et bonne humeur en plus des  coups de peinture, lessivages et menus travaux...   

L’ Ouverture 

I 

E 

L 

Ca y est ! C’est le grand jour pour Daniel TOUSSAINT, mercredi 20 octobre, à 7h30 les portes du magasin 

s’ouvrent au public. Nous pouvons découvrir un espace café/restauration élégant agrémenté d’un  mobilier 

avec un mélange de bois et de fer et ce mur bleu qui ajoute une touche raffinée à la pièce. Sur la gauche se trou-

ve l’espace épicerie bien achalandé lui aussi puis au fond , les viennoiseries. En plus de l épicerie, vous trouve-

rez dans ce magasin un dépôt de colis UPS et le journal. 

L’essentiel est ouvert 6 jours sur 7, il propose de la restauration rapide à emporter (panini, salade, hamburgers) 

et des plats du jour les vendredis et samedis.     

Malgré l’activité florissante, Monsieur TOUSSAINT désire arrêter et nous sommes de nouveau à la recherche 

d’un (e) candidat (e). Si vous êtes intéressé n’hésitez pas à venir vous renseigner en mairie.                     VD 
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Parties vers d’autres horizons... 

Journée interclubs aéromodélisme 

 

Samedi 18 septembre Laëtitia KIMENAU et Ludovic ROSATI  ont scellé leur union par le        
mariage , entouré d’une nombreuse famille et amis et en présence du maire, officier d’état civil 
accompagné de tous ses adjoints. les destinées de Ludovic Rosati, chargé d’affaires et conseiller 
municipal à Contrisson et de Laétitia Kimenau, adjoint administratif principal.                           VD 

  Nous leur souhaitons tous nos vœux de bonheur 

 

Dimanche 5 septembre les Modèles Volants de 
Contrisson ont jouit d’un magnifique soleil pour leur                
traditionnelle rencontre interclubs. 

Cinq clubs sont venus participer à cette journée: le 
Model’s Club Fléming de Thierville, les Coucous de 
Triaucourt, Les Têtes Brûlées des Vosges, AMCC de 
Commercy et le club de Blagnac en Haute Garonne. 

Les 26 pilotes  ont pu réaliser de nombreux vols. 

Vous aimez la marche? 
Josiane PLATEL , adjointe à l’animation et vie associative est à l’origine des trois    

marches réalisées cette année. Une première au mois de mars avec un tour de 5 kms  

autour de la ballastière, le deuxième parcours au mois de juin correspondait à la boucle 

de Neptune (Andernay), la troisième a eu lieu au mois de septembre  sur le bord du 

canal en direction de Sermaizes Les Bains. Vous avez été nombreux à participer et 

nous en sommes heureux, nous vous donnons rendez-vous l’année prochaine pour de 

nouveaux parcours!                        VD 

Et pourquoi une association ne naîtrait pas de  cette belle initiative? 

 

A l’aube des vacances d’été, nous avons organisé le pot de départ de Mesdames  

BUSSON, directrice des écoles, GROS, institutrice des élèves de CE1 et CE2, et 

THOMAS, agent municipal intervenant dans les écoles. Ce n’est pas sans une         

certaine émotion que  le maire a   souligné les qualités de l ‘enseignante exception-

nelle qu’était madame GROS, partie pour occuper la fonction d’enseignant référent  

où elle aura en charge les élèves en situation de handicap scolarisés ou accueillis dans 

les établissements spécialisés. La carrière de madame BUSSON a été beaucoup plus 

courte dans notre commune où elle a seulement exercé durant une année,           

suffisamment pour cependant se faire apprécier de tous. Quant à Madame         

THOMAS que nous apprécions tous pour sa rigueur, elle nous quitte pour un autre 

emploi. 

Nous leur souhaitons à toutes la meilleure réussite professionnelle possible !             

Trophée grand est 
Le 12 septembre la compétition de BMX battait son plein avec 

énormément de spectateur, tous ébahit par les exploits des   

pilotes. Présidé par Ricardo COUSIN le club a un avenir       

prometteur devant lui. 
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 Enfin!! Il nous semble que cela fait une éternité que n’avons pas pu organiser une manifestation dans le     

village. C’est donc avec une certaine allégresse que la commission « Lien social et vie associative » s’est    

projetée dans les préparatifs de l’ouverture de la fête le 7 novembre dernier.  

Tout d ‘abord se furent de longues soirées de préparation par les membres de la commission, du fameux       

ornement  de fleurs qui décore les maisons à l’approche des festivités (photo page de droite). Puis, 

cette année, le thème décidé fût les années 1900, un petit clin d’œil à la belle époque qui marque le retour à 

des jours plus réjouissants et dansants après ces longs mois passés enfermés de peur de tomber malade.  

A cette occasion, l’association des Chemins de Fer Historiques de la Voie Sacrée nous a fait l’honneur de sa 

présence avec ses membres tous  plus enjoués les uns que les autres parés de  leurs costumes  de soldats,  

robes victoriennes, queues de pie… 

En plus de l’association et des habitants, nous avons lancé  un appel afin qu’un maximum de personnes  

décorent son vélo et vienne l’exposer.  

Malgré le temps froid et pluvieux, ce concours a mobilisé 5 participants!  C’est l’association CFHVS qui 

procéda au choix et à la notation des gagnants:  Emy  KELLER, Molly VARNIER, Apolline SCHILTZ et 

Justine ARNIICOT.                                                        VD 

Le défilé 

L 

A 



Sur la fête... 
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Les forains aussi se sont mobilisés plus que jamais cette année. En effet, nous avons eu le privilège d’accueillir les 

indétrônables autos scooters, un manège pour les plus petits, mais la nouveauté fut belle et bien le château hanté, attraction 

pour petits et grands. Les marchands étaient présents aussi avec le jeu de tir et encore une nouveauté: une confiserie. 

Comme à son habitude la mairie a participé à l’élan de participation à cette fête par l’achat de jetons et tickets de chaque manège 

à destinations des élèves  Contrissonnais. 

A la buvette nous avons accueilli des  visages rayonnants de gaieté! Vous étiez nombreux au rendez-vous  ce  qui  a ragaillardi les 

nombreux bénévoles qui ont  donné toute leur énergie à la confection des crêpes et au service des boissons. 

L’après-midi a passé fort vite, pas le temps de se retourner que la nuit nous a rattrapé et qu’il est déjà temps de se quitter… 

A ce moment là aussi les bras  été nombreux  et appréciés!                                                                                                           VD 

Après un repos bien mérité, nous vous attendons toujours aussi nombreux l’année prochaine! 
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L’armistice du 11 novembre 
Il revient à chacun d’entre nous de donner un sens à ce 11 novembre , c’est pourquoi les enfants étaient nombreux lors 

de cette commémoration. L’exercice commença par le Conseil Municipal des Jeunes qui, pendant l’annonce des             

soldats morts pour la France, déposa un œillet pour chaque nom. S’en suivi ensuite de la lecture d’un poème par    

Emmy et du chant de la Marseillaise, orchestré par Madame PARISOT Directrice d’école. 

 Cette cérémonie fût riche en personnalités puisque l’ensemble des portes drapeaux étaient présents, à leurs côtés   

l’Equipe d’Intervention de Contrisson au grand complet et nous avons même eu l’honneur de recevoir deux  militaires 

de l’armée de terre et de l’air.                                  VD 

 

L’appel du 18 juin est le premier discours prononcé par le général De Gaulle à la radio de Londres, sur les ondes de 

la BBC, le 18 juin 1940. Ce texte est un appel aux armes où le général incita à ne pas cesser le combat contre     l’en-

nemi. Ce discours est considéré comme le texte fondateur de la Résistance française, dont il demeure le symbole. 

Le message fut porté par les enfants qui ont fait lecture d’un poème. Ensuite, chacun est venu planter un petit      

drapeau de chaque côté du monument afin de symboliser l’importance de cette commémoration. 



Lâché de ballons 
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Moment privilégié pour les enfants, le traditionnel lâché de ballons reste toujours un franc succès. Cette année, 86 ballons se sont 

envolés à des distances variées et encore inconnues pour certains puisqu’il faut que la personne qui reçoit le ballon le renvoie à la 

mairie en indiquant son adresse.  Ainsi les enfants dont le papier est revenu, se verront attribuer un cadeau lors d’une cérémonie 

de l’année 2022. 

Repas du 11 novembre 

Il revient à chacun d’entre nous de donner un sens à ce 11 novembre , c’est pourquoi les enfants étaient nombreux lors 

de cette commémoration. L’exercice commença par le Conseil Municipal des Jeunes qui, pendant l’annonce des             

soldats morts pour la France, déposa un œillet pour chaque nom. S’en suivi ensuite de la lecture d’un poème par    

Emmy et du chant de la Marseillaise, orchestré par Madame PARISOT Directrice d’école. 

 Cette cérémonie fût riche en personnalités puisque l’ensemble des portes drapeaux étaient présents, à leurs côtés   

l’Equipe d’Intervention de Contrisson au grand complet et nous avons même eu l’honneur de recevoir deux  militaires 

de l’armée de terre et de l’air.                                  VD 

Tout d’abord je tiens à féliciter et remercier Agnès qui a 

intégralement confectionné la décoration de la salle et des 

tables aidée de plusieurs bénévoles pour la mise en place.  

Le service en salle, réalisé par des bénévoles et jeunes du 

village  fût un vrai succès! 

Nous étions 104  à ce repas du 11 novembre, réunissant les 

employés  municipaux, les associations, les personnes de 

70 ans et plus et le conseil municipal. 

Ce repas animé par le duo CALOU  a permis aux          

personnes de se retrouver, de discuter, de 

danser...il ne manquait rien pour que la 

bonne humeur soit de mise!                   VD 
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Les réunions publiques... 

Participation citoyenne 
La démarche participation citoyenne consiste à sensibiliser les 
habitants d’une commune et à les associer à la protection de 
leur environnement. 

Encadrée par la gendarmerie nationale cette démarche vient 
conforter les moyens de sécurité publique déjà en place. 

La commune a décidé de mettre ce principe en œuvre sur la 
commune c’est pourquoi, le 29 septembre la gendarmerie est 
venue expliquer le dispositif. 

A ce jour, une dizaine de personnes se sont engagées couvrant 
ainsi l’ensemble du village. 

L’objectif est d’établir un lien régulier entre les habitants et la 
gendarmerie afin d’accroître sa réactivité contre la            
délinquance et ainsi renforcer la tranquillité au coeur des 
foyers. 

Les référents restent bien sur anonymes de façon à ce que les  

délinquants ne les identifient pas. 

Devenir acteur de sa sécurité 

Une mutuelle pour tous 
Suite au bilan social réalisé il y a 
2 ans, vous avez été nombreux à 
être favorables à la mise en place 
d’une mutuelle pour tous. 

Le CCAS a donc rencontré   
plusieurs mutuelle, afin de   
déterminer laquelle serait la plus 
adaptée aux besoins des        
habitants. 

Seulement, deux dilemmes  se 
sont posés:  

- Le domaine de l’assurance 
santé est complexe et il nous a 
été impossible de comparer  
plusieurs d’entres elles, 

- La commune ne souhaitait pas donner l’exclusivité à une mutuelle plutôt qu’une autre. 

Nous avons donc décidé de nous adresser à une association experte en la matière « Uni’cité ». Le 9 décem-
bre s’est tenue une réunion publique au cours de laquelle Monsieur MONTIN est venue présenter le rôle et 
le fonctionnement d’Uni’cité: favoriser l’accès aux soins pour les habitants des communes. 

La santé coûte cher, de plus en plus à mesure que l’on vieillit. Des professionnels de santé qui peuvent abu-
ser avec des dépassements souvent injustifiés, des contrats illisibles pour certains ou non adaptés aux 

Pathologies des assurés… comment s’y retrouver dans ce dédale d’organismes proposant cette prestation? 

Si vous souhaitez être conseillé, vous trouverez les flyers avec les coordonnées du correspondant local en 
mairie.            

E 

VD 



Haloween 
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Etat civil 2021 

Un logo pour le Conseil Municipal des Jeunes 
 

 Naissances: 

1 avril, Saïan BLOT, né de  Sabrina SYMONOWICZ et Morgan BLOT 

13 mai,  Estéban VAN DER BRUGGEN, né de Adeline HONORET et Sébastien VAN DER BRUGGEN 

15 août, Héloïse STEIB, née de Vanessa VERGNE et Pierre STEIB 

 

 Mariages: 

30 janvier, David et Mélanie LECACHEUX 

24 juillet, Aurélien et Christelle FERNANDES 

18 septembre, Ludovic et Laëtitia ROSATI 

 

      Décès: 

7 janvier, Jannine MARMOTTIN  29 août, Gisèle ARNICOT 

29 avril, Jacqueline LAFOND   31 août, Jules GAY 

1 août, Marie– Thérèse  HONORET  8 septembre, Yves COLLET 

5 août, Jean Marie PIGUET   2 novembre, Edgar RIBON 

     

         Les jeunes se sont encore pleinement      

         investis cet été , vous les voyez sur cette 

         photo fiers d’arborer leur logo. Ils ont choisi 

         la cocarde tricolore, républicaine française, 

         s y m b o l e  d e  n o s  v a l e u r s  d e                       

          liberté-fraternité-égalité. 

         Sur fond de notre ballastière ils ont choisi 

         deux mains entrelacées, une main d’enfant 

         dans une main d’adulte, montrant ainsi leur 

         respect et leur solidarité pour tous. 

Pour fêter Haloween Daniel TOUSSAINT a ouvert ses portes 

et proposé une séance de maquillage pour les enfants. Une        

vingtaine d’entre eux sont venus, tous heureux de pouvoir 

choisir un personnage à qui ressembler. 

Se sont des sorcières, citrouilles, fantômes, 

araignées et autres épouvantes qui sortirent bien 

motivés à déambuler dans les rues et  frapper à 

toutes les portes au cri de: 

Un bonbon ou un sort? 

Je tiens à souligner que nous avons la chance d’avoir une équipe de jeunes très 

motivée, volontaire pour participer à tous les projets entrepris par la          

commune, active car elle se réunit régulièrement les mercredis pour créer, 

inventer, imaginer… pour notre plus grand bonheur au vue de la quantité  

d’actions   menées. C’est une richesse à préserver impérativement. 

VD 



P A G E   1 2  

L A  G A Z E T T E  

    

 

 

 

   

I 

N 

A 

U 

G 

U 

R 

N 

O 

I 

T 

A 

Présence des officiels 

Le matin de 10h15 à 13h00 
Samedi 27 novembre, 10h30,  l’émotion battait son plein, nous avons eu l’honneur de recevoir de nombreuses 

personnalités politiques à l’occasion de l’inauguration de notre salle multi activités.  

Sur la photo de gauche à droite: 

Jérôme DUMONT, président du conseil 

départemental 

Atissar HIBOUR, représentante de Jean 

ROTTNER, président du conseil régional 

Franck MENONVILLE, sénateur de la Meu-

se 

Pascale TRIMBACH, préfète de la Meuse 

Gérard LONGUET, sénateur de la Meuse 

François CLAUSSE, maire de Contrisson 

Bertrand PANCHER, député de la MEUSE 

Et en arrière plan, Charles De COURSON, 

député de la marne 

Après l’indispensable coupé de ruban d’inauguration, comme le veut la tradition, celui-ci fut coupé en petits bouts 
pour être distribué aux invités. 

Avant l’entrée en salle, François CLAUSSE a invité ses hôtes au dévoilement de la plaque d’inauguration sur la-
quelle figure l’ensemble des personnalités. 

 

 

 

11h00, vint l’installation des autorités au 1er rang selon 

l’ordre de préséance qu’il convient de respecter pour une 

telle occasion. Puis vint le moment des discours,  Nino  

LOSA, maire du conseil municipal des jeunes , fut le      

premier à s’exprimer: « Dans cette salle nous avons déjà      beau-

coup de projets et nous allons  partager des moments de culture 

(exposition, concert), de convivialité avec toute la population de 

Contrisson petits et grands. ». Ce n’est pas sans émotion, que  

François CLAUSSE, continua l’allocution  se remémorant la 

genèse de ce beau projet, son utilité et notre fierté aujourd’hui. 

C’est après avoir remercié l’ensemble 
des personnes, institutions et entreprises 
ayant œuvré à la réalisation de ce projet 
ainsi que les personnes présentent 
(entreprises, commissions communales, 
conseillers municipaux, communauté de 
commune, et autorités) que l’atelier 
musique irlandaise de la COPARY nous 
a fait la joie d’entendre quelques      
morceaux. 

Plus d’une centaine de personnes      
présentes ont ainsi bénéficié d’une visite 
des lieux avec les adjoints pendant le 
cocktail de fin de cérémonie. 
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A partir de 16h00... 
L’inauguration de la salle multi activité continua ce même 27 novembre, avec la présence de nombreux habitants (tous étaient 

invités). La cérémonie commença par l’incontournable  discours de Monsieur le Maire. Les adjoints ont pu faire visiter les lieux à 

de multiples groupes, tous très impatients de découvrir la pièce réservée à la cantine, la cuisine, la salle et la pièce dédiée aux  

artistes. C’est lors de ce moment que nous avons répondu à d’innombrables questions sur le mode de chauffage, le son,              

l’acoustique, les tarifs... 

La salle s’est vite remplie, pour    
atteindre tout au long de la soirée, la 
venue de plus de 200  habitants de 
tous âges. 

Tous très attentifs à l’allocution dans 
laquelle François CLAUSSE a rappe-
ler: « cette salle va nous permettre de 
lutter contre la tendance à l’indivi-
dualisme en permettant des moments 
de convivialité, des rencontres, des 
moments culturels et de tout tenter 
pour renforcer le lien social, le vivre 
ensemble, en somme »refaire village » 
pour retrouver l’esprit qui prévalait 
jadis ».                                                                                        

Le cocktail offert par la           
municipalité a permis a de     
nombreuses personnes de se   
retrouver et   d’échanger, c’est 
comme cela que nous voulons 
notre commune, c’est pour ce 
vivre ensemble que nous œuvrons 
au quotidien. J’en profite pour 
rem erc i er  l e s  nom b r eux          
bénévoles sur lesquels nous pou-
vons régulièrement compter et 
grâce à qui l’évènement fut une 
réussite.  

Pour animer l’évènement, un groupe local,    

ALIVE acoustic band est venu nous distraire 

de sa musique rock des années 60’ à maintenant. 

Rémy REGNAULT, le chanteur guitariste,     

Clément FOURREAUX, le batteur et Mikael 

DIENST le     guitariste ont été très appréciés et 

par tous les âges! Ils ont joué de 17h00 à 19h00 

avec derrière eux une sélection de photos de la 

construction de la salle. Sans relâche, pendant 

deux heures , ils ont réussi à créer une atmosphè-

re extra et même dansante en fin de soirée! 

  

Nous espérons que petits et grands    

garderont longtemps en mémoire  

cette journée exceptionnelle 
VD 
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Actions collectives 

Boites de noël 

Colis de noel 

Cette année, le CCAS a lancé sa première 
édition « des boîtes de Noël ». Cette 
opération consistait à élaborer des boîtes  
contenant 5 articles: 

-un article chaud 

-un produit bon à déguster 

-un loisir (livre, jeu…) 

-un produit d’hygiène ou de beauté 

-un message pour la personne qui reçoit 

Tellement simple! Que vous avez été 
nombreux à nous suivre dans cette    
aventure. 

Samedi 11 décembre, Monsieur         
DILLENSINGER, directeur du secours 
populaire meusien était enchanté de   

découvrir 60 boîtes à acheminer au dépôt à la côte Sainte Catherine à Bar le Duc. Grâce à notre générosité des 

enfants, femmes et hommes en situation de précarité vont pouvoir recevoir un cadeau pour Noël. 

Monsieur DILLENSENGER nous donne d’ores et déjà rendez-vous l’année prochaine et espère notre             

collaboration sur d’autres projets afin que les personnes dans le besoin puissent aussi bénéficier d’aides             

alimentaire, de  mobilier, de vacances...sans avoir à se déplacer à Bar le Duc. Une future antenne Contrissonnaise 

serait-elle  envisageable? 

Cette année, afin que chaque aînés à partir de 70 ans puisse bénéficier à la fois du repas du 11 novembre et du colis de Noël 

dans le budget imparti, nous avons confectionné des colis couple et des colis personnes seules. 

Le CCAS a choisi de commander les colis auprès de l’essentiel, notre magasin communal, ils étaient composés de terrines, 

gâteaux, saucisson, confiture, chocolats, jus de pomme et champagne, le tout avec des produits de notre régions et à l’inté-

rieur d’un sac de jute réutilisable. 

Comme l’an passé nous avons fait le choix de réaliser nous même les colis, pour cela une dizaine de bénévoles se sont rendus 

disponibles, il a fallu une heure pour préparer les 85 colis correspondants à 113 personnes. Le Conseil Municipal des Jeunes 

a lui aussi participé au travers d’un chaleureux message agrafé sur le sac. Nous espérons vivement que ce colis vous a plu. 

VD 



P A G E   1 5  A N N E E  2 0 2 2 ,  N ° 4  

Saint Nicolas 
Cette année le CMJ avait prévu une bourse aux jouets au cours de  

laquelle Saint Nicolas s’était invité et devait distribuer des friandises 

aux enfants. La crise sanitaire étant, l’évènement fût annulé, malgré 

cela, la tradition fêtée depuis le Xème siècle  continuera de perdurer 

puisque  le saint patron de la lorraine déposa quelques cartons de 

friandise à la mairie. C’est ainsi, que   Josiane PLATEL accompagnée 

de fidèles bénévoles se sont postés à la sortie de l’école afin que   

chaque enfant sage puisse être gratifié d’un chocolat. 

Et comme nous le savons tous dans notre village  

tous les  enfants sont sages!  

Mon beau sapin… 

 

La décoration de l’arbre à commencé avec quelques pommes, eh oui! Bien avant qu’existe les boules de noël, il y a 500 ans, les sapins 

étaient décorés avec des pommes rouges s’inspirant du pêché d’Adam et Eve. Ensuite le CMJ muni d’un escabeau, est venu installer des 

décorations en hauteur laissant le bas du sapin pour les enfants du primaire et de la maternelle. Depuis plusieurs jours, les enfants     

impatients ont confectionnés eux-mêmes leur décoration, ils sont venus avec leur maîtresses respectives embellir le sapin. Et quelle 

surprise, le Père Noël les attendaient avec des friandises! Autant dire qu’ils ont eu beaucoup de choses à raconter le soir à leurs parents! 

Repas de Noël 

 

 

Cette année, les enfants ont dégusté 

leurs premier repas de Noël dans la salle 

multi activités. La grande pièce a été 

appréciée car sa taille a permis de main-

tenir la distanciation recommandée de 

deux mètres entre chaque enfants mais 

aussi de faire déjeuner les classes ensem-

ble. Les 69 enfants présents étaient  

ravis, se sont régalés et ont animé ce 

repas dans la joie et la bonne humeur. 
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Concours de dessin 
Au mois de décembre, après avoir célébré le beaujolais 
nouveau de novembre, Daniel TOUSSAINT a organisé un 
concours de dessins dans son magasin. 

Quelle bonne idée!, de plus ce fût un carton plein puisque 
35 dessins  ont été déposé à l’essentiel. 

Les enfants ont volontiers pris leurs plus beaux crayons 
pour nous enchanter de leurs très jolies compositions. 

Tous ont reçu un prix! 

Informations communales 
Changement d’ouverture 

 Le secrétariat de mairie et l’agence postale modifient les jours d’ouverture en effet, à partir de janvier 2022, la mairie sera ouverte tous 
les mercredi après-midi des semaines impaires (de 12h15 à 16h00) et tous les samedi matin des semaines paires (de 8h15 à 11h30). 

Accueil école maternelle 

Votre enfant est né entre le 1er janvier 2019 et le 31 mars 2019, l’école peut alors l’accueillir à compter du lundi 31 janvier, le matin, à 
partir de 8h20.  

Pour cela, vous devez procéder à son inscription en mairie en prenant RDV auprès des secrétaires au 03 29 75 60 75. N’oubliez pas de 
vous munir de votre livret de famille et du carnet de vaccination de votre enfant. 

Pour tout renseignement complémentaire, vous pouvez contacter la directrice de l’école: Mme PARISOT au 03 29 75 62 09, les mardis 
et vendredis après-midi de préférence. 

A méditer... 
     Un sourire 

 

Un sourire ne coûte rien mais produit beaucoup, 

Il enrichit ceux qui le reçoivent 

Sans appauvrir ceux qui le donnent. 

Il ne dure qu’un instant 

Mais son souvenir est parfois éternel. 

Personne n’est assez riche pour s’en passer, 

Personne n’’est assez pauvre pour ne pas le mériter. 

Il crée le bonheur au foyer, soutient les affaires, 

Il est le signe sensible de l’amitié. 

Un sourire donne du repos à l’être fatigué, 

Rend du courage aux plus courageux. 

Il ne peut ni s’acheter, ni se prêter, ni se voler, 

Car c’est une chose qui n’a de valeur 

Qu’à partir du moment où il se donne. 

Et si quelquefois vous rencontrez une personne 

Qui ne sait plus avoir le sourire, 

Soyez généreux, donnez-lui e vôtre 

Car nul n’a autant besoin d’un sourire 

Que celui qui ne peut en donner aux autres. 

 

       Poème provenant d’une Sœur, donné par Madame SIMON 


